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松田美恵さ　んの絵

第374回例会　1966．t O．18（火）晴

例　会　場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ごや（2）0707・2838番

事　務　所　　鶴岡市馬場町十日町口

A BETTER WORtJD

THROUGH ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

耳席－．毒棒一三

本日の出席　会　員　数　　58名

出　席　数　　41名

出　席　率70．68％

前回の出席　前回出席率75・62％

修正出席数　　53名

確定出席率91．37％

欠　席　者　安藤君、荒明君、長谷川君、早坂君、八

丁目君、嶺岸君、松田君、斎藤（得）君、

斎藤（信）君、佐藤（昇）君、荘司君、鈴木

（善）君、新穂君、笹原君、高橋君、手塚

君、辻君

ヌ箕．ク貰聾ニラこそ　千葉君、長谷川君、石黒君、海東君、中

台君、斎藤（信）君、佐藤（伊）君、賀田君

（鶴岡西RC）

林　君（酒田RC）

華半壊警　長谷川知男君、真島孝一君、小松一君

（酒田RC）

伊藤博司君（鶴岡西RC）

会長　早坂源四郎君

ソ　ン　グ　奉仕の理想　リークー　三井（健）君

商工会議所内　　　（2）5775番

連縮事項

会報到着　鹿児島西RC、新庄RC

チャーターナイト　小田原北RC

O会長　交換学生アイリーンを同判15日～18日蓮

指苗代チャーターナイトに出席

○親睦委員会より磯釣大会のお知らせ

日　時－11月5日

場　所－湯野浜～鼠ヶ関問

審査会並びに懇親会一一午後6時　於ひさごや

会　費－1，000円

申込み－釣をやらない方でも結構

親睦委員長まで

010月29日、蔵王カントリークラブで、山形県下RC対

抗ゴルフ大会が開催されます。う名以上の参加が必要

ですので是非参加お願いします。

園地区大会報告（その2）　　副会長林　　茂助

－　インターアクトクラブ－

前に大会については会長より色々と御報告がありま

したので今日は第352、353地区のインターアクト大会

の模様をお話し申し上げます。

鶴岡RCより私ども4人が出席しました。当日の来

賓には、郡山市教育長、RI会長代理ゲバタさん、東

ケ崎元RI第2副会長、RI諮問委員の中村さん、地

区バストガバナー、直前ガバナー等……　大会委員長

には福島RC会長の太田さんでした。来室紹介の後、

それぞれ挨拶がありました。



○インターアクトクラブ連合会地区諮問委員

第352地区委員長　手　島（′ミストガバナー）

委　員　長谷川（弘前東）小柴（一の閏）

第353地区委員長　下　田（福　島）

委　員　林（鶴　岡）尾形（本　庄）

○大会参加クラブ

三沢高校、宮城県立盲学校、一の関新興高校、青森東

高校、仙台育英高校

○クラブの歴史と現況……両地区ガバナー

1962年に5人の委員によって委員会（当日出席のR

I会長代理ゲバタさんもその一人）が組織され、翌々

年の1964年に実際に創設されたのです。10月2日から

8日までほインターアクトの週間になって置り、期間

中開催された本大会も大きな意義をもつものでありま

す。

日本のインターアクトクラブ会員数は、8月末現在

126クラブで3，862名で、その内東北は8クラブでござ

います0特に一の関高校は生徒数2，000人の内男生徒

700人で、その大部分の600人がクラブに入会して居る

と云うことです。私立の学校では御座いますが本当に

珍しいケースです。仙台の宮城県立盲学校は我が国で

最も古いクラブで、特殊学校でもあるため世界的にも

知られたそうです。

○次にRI会長代理ゲバタさんの祝辞がありましたが、

通訳は交換学生として留学している女の方でしたが仲

々立派なものでした。

ゲバタさんはお話の中で特にインターアクト即ち青

少年に対する期待について哲学的に強調されました・…

『何れ私どもは早かれ遅かれこの世を去らなければな

りません○現在の世の中は憎しみ、誤解、不安感、戦

争と云うような悲しい現状にありますが、平和な世の

中になることを皆さんインターアクトに大いに期待を

致します……』それからRCには少くとも一つのイン

ターアクトクラブを結成してほしいと云う事でした。

次に参加クラブ代表のクラブ現況報告があり、つい

で仙台育英高校卒の八重垣さんのお話、RIインター

アクト諮問委員中村さんの記念講演があり、最後に大

会に花を飾る数々の余興があり特に養護学校（身障児

や知能の遅れた児童のいる特殊学校）の楽器演奏が印

象探かったようです。

卓　話　　湯野浜ゴルフ場完成

会員　金　井　勝　助

皆々様の御協力に依りようやく湯野浜ゴルフ場も出

来上りました。

9ホール3，250ヤードの立沢なものです。この22日

午前9時より完成式を行ないます。

神主の修抜式やテープを切ったりするわけです。翌23日

には記名正会員の試合があり、現在既に120名の申込み

が参って屠ります。人数が多くなり過ぎましたので当日

は役員但し明治生まれを除く方からは遠慮して戴き色々

お手伝いをしてもらう事になって屠ります。出来たばか

りですので芝生が未だ安定してませんので大事にするた

め、べアットに乗せてやります。

私実は昨日も千葉県の『あびこ』ゴルフ場でゴルフを

やって今朝東京から帰ったばかりです。ゴルフ場は皆ん

なのお楽しみの場所ですのでお互に気拝を悪くしないよ

うに注意しなければならないと思います。

『あびこ』ゴルフ場でのことですが、私ゴルフ余り上

手でないものですからキャーデー仲々生意気（女性では

ない）で我々の玉の行先なんか全然見てもいません。私

が玉を探すのに一苦労しました。

湯野浜の場合はこの様な事のないよう気持よく禁しめ

る様、キャーデー始め従業員一同の真面目な態度とコー

スの中でお客様に会ったら会釈をする様なマナー教育を

やって居ります。

従って施設は未だ未だ不完備ですが、気持よく楽しめ

ると思います。皆さんどうぞ気掛こお出でになって下さ

い。

この席を借りて皆様の御協力に対し厚く御礼申し上げ

ます。　　　　　（湯野浜カントリークラブ会長）


